
PAUTA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA REF. MÊS DE FEVEREIRO ANO 2021 

 

 

Matérias constantes na ordem do dia:  

PROJETO DE LEI Nº 005/2021 que “ Institui a taxa de abate de aves e dá 

outras providencias. ” 

REQUERIMENTOS:  

Requerimento de Nº: 39/2021 solicitando que 

seja feita a restauração das duas praças públicas 

existente na cidade, Praça 3 poderes e praça José 

Lourenço Pereira Bezerra. Como também a construção de 

Arquibancadas no Campo de Futebol, de autoria do 

Vereador Erotides de Souza e Jankelson Ribeiro. 

Requerimento de Nº 40/2021 solicitando que seja feita a 

construção de uma ponte de Cimento no córrego que dá 

acesso ao Povoado da Cicilândia. Requerimento nº 41/2021 

solicitando que seja feita a recuperação das ruas da 

cidade nas Avenidas 07 de setembro, Tocantins e Goiás. 

Requerimento nº 42/2021 solicitando que seja feita uma 

ponte sobre o córrego Serrinha próximo a fazenda do Sr. 

Raimundo Mudurico. Todos de autoria do vereador Erotides 

de Souza. Requerimento nº 43/2021 solicitando que seja 

feita a limpeza das praias das Palmeiras. Requerimento 

nº 44/2021 solicitando que seja feita a Canalização de 

água do Setor Barro liso. Requerimento nº 46/2021 

solicitando que seja feita a reforma da Quadra de 

esporte da praça 3 poderes. Todos de autoria do vereador 

Jankelson Ribeiro Alves. Requerimento nº 45/2021 

solicitando que o INCRA faça doação onerosa da área de 

Terras do Assentamento Paciência, do lote: LT16 LT 06 

LT07, do Senhor Nicacio da Costa, Raimundo Pereira do 

Carmo e Orazino Barbosa. Estas áreas de terras 

denominado como distrito Paciência. Requerimento nº 

47/2021 solicitando, que seja feito uma ponte de cimento 

no Córrego Cajueiro que dar acesso a Draga Firmeza, e 

nos grandes e pequenos produtores. Ambos de autora do 

vereador Antônio Fernandes Neto. Requerimento nº 48/2021 

solicitando que seja encaminhado expediente ao 

Secretário Municipal de Saúde para que o mesmo encaminhe 



a esta Casa de Leis os laudos e estudos da agua tratada 

deste Município no exercício de 2021, haja vista a 

péssima qualidade da agua que está sendo servida a nossa 

coletividade. Requerimento nº 49/2021 solicitando ao 

MINISTERIO DE MINAS E ENERGIA, para que o mesmo forneça 

a esta casa de Leis em um prazo de 15 (quinze) dias, 

contados a partir do recebimento deste, todo o processo 

de homologação, licença operacional e condicionantes do 

CESTE. Ambos de autoria do Vereador Adiel Leal Feitosa. 


